
 
 

BULLETIN D’INFORMATION ISPB 

 

Septembre-Octobre 2016 

 

A vos agendas 

 

Pensez à noter ces dates.  

 

Prochaine(s) réunion(s) : 

 

1. Conseil ISPB : lundi 21/11/2016 à 17h30 Salle du Conseil 

2. Commissions Pédagogiques : Mardi 18/10/2016 à 10h et Mardi 29/11/2016 à 14 h Salles à confirmer 

3. Conseil ISPB : jeudi 16/02/2017 à 17h30 Salle du Conseil 

4. Conseil ISPB : jeudi 13/04/2017 à 17h30 Salle du Conseil 

5. Conseil ISPB : jeudi 18/05/2017 à 17h30 Salle du Conseil 

6. Conseil ISPB : jeudi 08/06/2017 à 17h30 Salle du Conseil 

7. Conseil ISPB : jeudi 06/07/2017 à 17h30 Salle du Conseil 

 

 

 

Pour le bulletin 

 

 

Si vous avez des informations à mettre dans le bulletin, n’hésitez pas à contacter  

Véronique DOVIS : veronique.dovis@univ-lyon1.fr  
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QUESTIONS AG PERSONNELS DU 02 SEPTEMBRE 2016  

 

L’AG de rentrée du 2 septembre 2016 s’est déroulée sous forme d’une conférence / questions : pour certains sujets, un 

temps de réflexion a été donné après la présentation, à des groupes définis « géographiquement » dans l’amphithéâtre et 

chaque groupe devait rédiger une question fermée et une question ouverte sur le sujet évoqué. Certaines questions ont 

été traitées pendant l’AG. Les autres ont été ramassées et voici mes réponses. 

 

Questions fermées : réponse par oui, non (enfin, presque…) 

1. Peut-on revenir en arrière sur la PACES ? OUI 

2. Est-ce que l’ISPB peut être pilote pour expérimenter l’alternative à la PACES ? OUI et NON. Non, car 

actuellement la participation à une expérimentation PACES nécessite l’engagement de toutes les composantes 

Santé d’une université. Oui peut-être car cette condition risque d’être modifiée, notamment sur des nouvelles 

expérimentations qui devraient être proposées dans les mois qui viennent. 

3. L’augmentation du nombre de redoublants est-elle due à la bonne qualité (examens ?) de la formation ? Elle 

est probablement liée à la conjonction d’une exigence de la part des enseignants et d’un niveau de travail plus 

faible de la part des étudiants. 

4. L’allongement des études : est-ce vraiment un sujet adapté au contexte actuel ? Non 

5. La mise en place d’un tutorat pourra-t ’elle limiter le nombre de redoublants ? Oui probablement en DFGSP2 

pour obtenir un niveau homogène des étudiants qui sont originaires de 3 sites de PACES. 

Questions ouvertes : 

6. Que peut-on faire pour augmenter le nombre de salles d’ED (et éviter les problèmes de non affectation de 

salles) ? Il est prévu de nouvelles salles d’ED dans la tranche 2 de la requalification et une réorganisation de 

ces salles entre le site de Rockefeller et celui de Laennec. Il faut être encore un peu patient, mais cela risque 

d’être insuffisant étant donné les projets d’augmentation de nombre d’étudiants dans la composante  ISTR 

(Institut de Sciences et Techniques de Réadaptation). Une gestion transversale, rationnalisée et efficace sur 

l’ensemble du site Santé-Est peut également aider à diminuer ce problème récurrent. 

 

7. Congrès FIP : comment peut-on trouver des lignes directrices communes vue la diversité des études de 

pharmacie ? Je vous dirai cela à mon retour de cette conférence… Mais il faut savoir que dans certains pays, le 

diplôme de Pharmacien ne concerne que l’officine, et pas l’industrie ou la biologie médicale par exemple. 

 

8. Comment mettre en place des outils de contrôle pour s’assurer de l’assiduité des étudiants  ? Difficile, car 

nous sommes toujours partagés entre avoir un large auditoire contraint de venir (donc non motivé et source 

de désordre) et un auditoire plus restreint mais attentif. Il est de plus en plus décrit une attirance des 

étudiants pour des enseignements interactifs et hybrides (mise à disposition de supports, surtout vidéos, 

combinés à des ED interactifs ou des gestions de projets..). 

 

9. Les formations paramédicales seront-elles réellement assurées par les universités ? A quelle échéance ? 

Quid des préparateurs ? Pour l’instant, les formations des IFSI (Instituts de Formation en Soins Infirmiers) sont 

toujours assurées dans les écoles d’infirmiers, mais sous la houlette de l’université qui est garante des 

programmes et des délibérations, et donc de la délivrance du diplôme. Pour les préparateurs, une réflexion 

est en cours, mais on se heurte à un besoin de proximité des centres de formation et donc à une difficulté de 

tout centraliser sur 24 facultés de Pharmacie. Affaire à suivre. 

 

10. Qu’en sera-t-il de l’allongement des études : comment est-il envisagé par les différentes filières ? Pour 

l’instant, l’idée de cet allongement est abandonnée par les conseillers des ministères (Santé et MESR). 



 
11. Année de la mise en place définitive de la réforme PACES ? Est-ce qu’en 2018 ce sera fait ? Je suppose que la 

question concerne l’ensemble de la réforme des études de Pharmacie, et pas uniquement l’année de PACES. 

Dans cette hypothèse, la réforme du 3
ème

 cycle des études de Santé est en cours. Actuellement, le dossier le 

plus avancé (car traité en priorité par la CNEMMOP : Commission Nationale des Etudes de Médecine, 

Maïeutique, Odontologie et Pharmacie). Le Pr Dominique Porquet vient de recevoir une lettre de mission pour 

envisager les différents aspects de ce 3
ème

 cycle au niveau des études de Pharmacie : cycle court pour Officine 

et Industrie et cycle long pour les DES (Diplôme d’études spécialisées) de Biologie Médicale, Pharmacie et IPR. 

A suivre donc dans les mois qui viennent, pour une mise en application pas avant 2018. 

 

12. Comment développer un esprit d’école, de fierté d’appartenir à l’ISPB parmi les étudiants, pour, entre 

autre, augmenter leur motivation ? Excellente question ! Les rendre fiers de leur faculté, en communiquant 

les bons classements de notre faculté, en les informant bien des spécificités (doubles cursus, par exemple) et 

en étant soi-même, en tant qu’enseignant fier de notre faculté. Il me semble qu’un discours positif, sur 

l’ensemble des filières est également important. Même si la situation de l’officine est moins bonne qu’il y a 

quelques années, il faut éviter le catastrophisme ambiant. Autre élément : il me semble qu’il faut limiter, voire 

supprimer les possibilités de passerelles vers les études de médecine ou odontologie, car ces passerelles 

attirent un public peu intéressé par les études de Pharmacie (même si on s’aperçoit que des étudiants en 

Pharmacie par « dépit » rebondissent et s’épanouissent dans leur cursus chez nous). 

 

13. Si on a des effectifs aussi importants de redoublants/triplants chaque année, va-t’on envisager d’augmenter 

le nombre de groupes de TP ? Rappel : nombre d’étudiants par groupe limité. Actuellement, le nombre de 

redoublants est assez identique d’une année à l’autre, ne causant pas une augmentation subite des effectifs 

(contrairement à la première année de DFGSP2 où les 30 redoublants avaient entrainé la création d’un groupe 

supplémentaire ensuite en DFGSP3 et DFASP1). Nous sommes coincés entre un effectif par groupe limité, mais 

aussi des contraintes de calendrier et d’occupation des salles ED et TP. Si nous pouvons nous éviter 

d’augmenter le nombre de groupe, c’est préférable. Si un nombre important de redoublants nous oblige à la 

faire, nous le ferons comme nous l’avons déjà fait. 

 

14. Combien y a-t-il de redoublants en 5 année dû au CSP ? Actuellement, 2 étudiants sont bloqués en DFASP2 

(5
ème

 année) pour non réussite au CSP. 

 

Christine VINCIGUERRA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

ESCMID Postgraduate Technical– Lyon France 13-15 Avril 2016 

ARTICLE PROPOSE PAR LUC ZIMMER PARU DANS LE JOURNAL (GRAND 

PUBLIC) SCIENCE & SANTE DE l’INSERM AU SUJET DU LABORATOIRE CRNL  

 
  



 

bioMérieux/HCL Deux laboratoires, un OBJECTIF  

 
  



 

Classement des universités : la France dégringole 

© Capital.fr  
Publié le 22/09/2016 à 15:09| Mis à jour le 22/09/2016 à 16:09 

 

Les facs tricolores perdent du terrain dans trois des principaux palmarès des meilleures universités dans le 
monde.  

Jamais deux sans trois : déjà au plus mal dans les palmarès de Shanghai et de QS, les universités françaises 
sont à la dérive dans un autre classement mondial de référence, celui de Times Higher Education (un magazine 
britannique), dévoilé mercredi. On en recense plus que 4 parmi les 200 premières, contre 5 l'année 
précédente, et 3 d'entre elles affichent un classement en net recul par rapport à l'année précédente. 

>> VIDEO. Enseignement supérieur : le retard français malgré les grandes écoles 

Ainsi, l'Ecole normale supérieure (ENS) a glissé de la 54 à la 66ème place, tandis que l'école Polytechnique a 
perdu 15 rangs, de la 101ème à la 116ème. L'Université Pierre et Marie Curie dérape quant à elle de la 113ème 
à la 121ème position. Seule Paris-Sud progresse, du 188 au 179ème rang. Très loin des leaders, le trio de tête 
étant composé de l'université d'Oxford (Royaume-Uni), du California Institute of Technology (Etats-Unis), et de 
Stanford (Etats-Unis). 

Au classement de QS (Quacquarelli Symonds, un groupe britannique), publié début septembre, on retrouve les 
mêmes facs françaises aux premières places… avec une dégringolade similaire. L'ENS chute de 10 rangs (de la 
23ème à la 33ème), Polytechnique de 13 rangs (de 40ème à 53ème) et Pierre et Marie Curie de 4 rangs 
(137ème à 141ème). Là encore, les établissements tenant le haut de l'affiche sont anglo-saxons : le 
Massachusetts Institute of Technology devance Stanford et Harvard. 

La sanction avait été plus ou moins la même lors de la sortie du palmarès de Shanghai (publié par le groupe 
ShanghaiRanking Consultancy), à la mi-août, où l'Université Pierre et Marie Curie avait glissé du 36ème au 
39ème rang, la fac de Paris-Sud de la 41ème à la 46ème place, tandis que l'Ecole Normale Supérieure était 
tombée de 15 marches pour se retrouver 87ème. Le podium mondial étant cette fois composé de Harvard, 
Stanford et Berkeley. 

https://www.timeshighereducation.com/world-university-rankings/2017/world-ranking
http://www.topuniversities.com/university-rankings/world-university-rankings/2016
http://www.shanghairanking.com/ARWU2016.html


 
Certes, le fait que les universités françaises n'occupent pas les toutes premières places de ces palmarès n'est 
pas vraiment une surprise en soi : généralement plus petites que leurs homologues anglo-saxones, elles ont 
souvent du mal à briller dans les classements internationaux de référence. Mais cette chute généralisée a tout 
de même de quoi inquiéter… 

Les meilleures universités françaises… 

… selon le classement de Times Higher Education : 

1. Ecole Normale Supérieure (66ème mondiale) 
2. Ecole Polytechnique (116ème) 
3. Université Pierre et Marie Curie (121ème) 
4. Université Paris-Sud (179ème) 
5. Centrale Supélec (201-250) 
6. Ecole Normale Supérieure de Lyon (201-250) 
7. Université Paris Descartes (201-250) 
8. Université Paris-Diderot – Paris 7 (201-250) 
9. Mines ParisTech (251-300) 
10. Université d'Aix-Marseille (301-500) 

… selon le classement de QS : 

1. Ecole Normale Supérieure de Paris (33ème) 
2. Ecole Polytechnique (53ème) 
3. Université Pierre et Marie Curie (141ème) 
4. CentraleSupélec (164ème) 
5. Ecole Normale Supérieure de Lyon (177ème) 
6. Université Grenoble-Alpes (206ème) 
7. Sciences-Po (220ème) 
8. Université Paris-Sorbonne (Paris IV) (221ème) 
9. Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne (228ème) 
10. Université Paris-Sud (241ème) 

… selon le classement de Shanghai : 

1. Université Pierre et Marie Curie – Paris 6 (39ème mondial) 
2. Université Paris-Sud - Paris 11 (46ème) 
3. Ecole Normale Supérieure – Paris (87ème) 
4. Université d'Aix-Marseille (entre la 101ème et la 150ème place) 
5. Université de Strasbourg (101-150ème) 
6. Université Paris-Diderot – Paris 7 (101-150ème) 
7. Université Joseph Fourier - Grenoble 1 (151-200ème) 
8. Université de Bordeaux (151-200ème) 
9. Université Paris Descartes – Paris 5 (151-200ème) 
10. Université Claude Bernard – Lyon 1 (201-300ème) 

 

 

 

  

http://www.capital.fr/carriere-management/actualites/classement-de-shanghai-c-est-de-pire-en-pire-pour-les-universites-francaises-1156660
http://www.capital.fr/carriere-management/actualites/classement-de-shanghai-c-est-de-pire-en-pire-pour-les-universites-francaises-1156660


 

Conseil I Conseil ISPB du 1er septembre 2016 

S 
RELEVE DE DECISIONS DU CONSEIL DU JEUDI 1ER SEPTEMBRE 2016 

Point abordé Décision(s) prise(s) Suite(s) à donner et/ou 
date d’effet 

Minute de silence en hommage 
de Stéphane FORESTIER, étudiant 
de 4

ème
 année, décédé le 31 

juillet. 

  

1 Validation des CR des conseils 
des 28 avril et 9 juin 2016 

Adoptés à l’unanimité sous réserve de quelques 
modifications du CR du 28 avril et du 9 juin  
 

A diffuser sur le site 
intranet ISPB 

2- Modifications des DU et DIU  
 

Présentation des modifications proposées par Geneviève 
DIJOUX : 

- Changement du DIU en DU devant le 
désengagement de la faculté de Marseille qui 
arrête de faire cette formation. 

- Quelques changements de contenu. 
- Modification du tarif : proposition de 1 400 

euros en formation continue et initiale 
Vote sur la maquette pédagogique: adopté à l’unanimité 
La discussion a ensuite porté sur le public concerné et le 
conseil vote pour une restriction du public : médecins, 
maïeuticiens, odontologues, pharmaciens, vétérinaires 
pour le DU et préparateurs en pharmacie pour 
l’obtention d’une attestation de présence (et pas le DU) : 
3 voix contre, 1 abstention, 21 voix pour. Modification de 
public acceptée. 
Proposition des nouveaux tarifs non acceptée. Les tarifs 
mis au vote sont 1 400 euros en formation continue et 
850 euros en formation initiale. Vote : 1 abstention, 24 
voix pour. Nouveaux tarifs acceptés. 
Les autres modifications sont acceptées à l’unanimité. 
 
DU d’orthopédie : modification des tarifs (1 400 euros en 
formation continue et 1 000 euros en formation initiale) : 
Vote : 6 voix contre, 3 votes blancs, 2 abstentions et 15 
voix pour. Modifications acceptées. 

Modifications à intégrer 
et envoyer les 
maquettes à la CFVU. 
 
 
 
Information de la 
commission de 
formation continue de la 
nécessité d’étudier ces 
demandes de 
modifications de DU en 
juin et non pas en 
septembre. 

3- Modalités de Contrôles des 
Connaissances 2016-2017 des 
masters Sciences du médicament, 
Cancer et Ingénierie de la Santé. 

Les MCC de ces masters sont discutés, ce qui est rendu 
difficile par une hétérogénéité des fichiers transmis. En 
résumé :  

- trois parcours dans le master Cancer, 
compensation des UE entre elles, mais pas entre 
semestre et note éliminatoire à <8, UE de stage 
et anglais non compensables. 

- trois parcours en Sciences du Médicament : pas 
de compensation entre les UE ni entre les 
semestres. 

- 8 parcours pour le master Ingénierie de la Santé, 
avec compensation entre certaines UE 
techniques et pas de compensation entre 
semestres et note éliminatoire < 7. 

Les MCC de ces trois masters sont adoptés à l’unanimité. 

A envoyer à la DEVU 
pour passage devant 
CFVU. 



 
4- Actualité des commissions de 
travail du conseil 

-Présentation de Raphaël Terreux du programme de la 
commission scientifique. 

- Analyse du volet recherche des demandes de 
postes par cette commission. 

- Nouveautés : rapport annuel de la commission 
sur les travaux publiés, tables rondes sur des 
questions (exemple : modèle pour la recherche 
à l’ISPB). 

- Renforcement de la lisibilité : amélioration du 
site de l’ISPB par un système dynamique, 
compte twitter. 

-       Intégration des actions du plan d’action 
CIDPHARMEF dans la lettre de mission de cette 
commission. 

- Lettre de mission de la commission des finances : 
précision des critères qualitatifs et quantitatifs des 
demandes pour les appels d’offres pédagogiques, 
recensement des équipements, maintien de 7% de 
maintenance des équipements dans les appels d’offres 
pédagogiques. Autres missions : Volonté de réfléchir aux 
actions à mener pour augmenter la collecte de la taxe 
d’apprentissage. Mise en place d’indicateurs. Prise en 
charge des actions à mener dans le cadre du plan 
d’action CIDPHARMEF. Mise en place d’une démarche 
d’appel à don de matériel auprès des industriels.  
 
Vote sur les modifications apportées dans les lettres de 
mission de ces deux commissions : adopté à l’unanimité. 
 

Mise à jour des lettres 
de mission de la 
commission recherche 
et de la commission des 
finances. 
A diffuser sur le site 
intranet de l’ISPB. 

5- Informations générales et 
questions diverses 

Christine VINCIGUERRA informe le conseil des 
recrutements pour la rentrée 2016:  
- Recrutement sur les deux postes de professeur : 
Pr Oncologie Moléculaire : Caroline Moyret-Lalle,   
Pr Chimie thérapeutique :  Thierry Lomberget. 
- Validation des recrutements des PAST. 
- Validation de la titularisation de Ronald Guilloux. 
- Validation de la titularisation de Claire Bardel, Emilie 
Blond, Laurent Bourguignon. 
- Validation des demandes d’éméritat de Rolland Barret, 
Daniel Benzoni,  Jacques Bienvenu. 
- Renouvellement de la demande d’éméritat de Bernard 
Renaud. 
 
Organisation d’élections pour élire un nouveau membre 
du CA au corps des MCF (suite à nomination PU de 
Thierry Lomberget). 
Campagne emploi BIATSS et EC : la lettre de cadrage sera 
votée au CA le 13 septembre. 
Lancement d’un appel à candidature pour la présidence 
de la cellule Statut et Règlement intérieur. 

 

 

Fin du conseil : 19h52 

Relevé de décision rédigé par Christine Vinciguerra –Stéphanie Sentis- Patricia Gabriele, validé par Eric Bouvier. 

  



 

Conseil ISPB du 20 septembre 2016 

RELEVE DE DECISION DU CONSEIL DU 20 septembre 2016 
 

Point abordé Décision(s) prise(s) Suite(s) à donner et/ou 
date d’effet 

 Campagne d’emploi des 
enseignants-chercheurs 

Présentation du contexte par C.Vinciguerra 
- 10 demandes formulées par les départements 
pédagogiques (6 pour poste PR, 4 pour poste de MCF) 
pour 3 postes vacants (1 PR, 2 MCF). Annonce de la 
démission de Samira Khenniche, MCF en Pharmacie 
Galénique (après 10 ans de disponibilité) et du retour 
d’Arnaud Carlotti, MCF en mycologie (après une période 
de disponibilité depuis 2001). 
- Points importants de la lettre de cadrage RH 2017 : 
rappels des priorités de Lyon 1 en matière de 
recrutement RH, les listes de demandes à remonter dans 
la limite de 150% du nombre d’emplois vacants, 
possibilité de demander la transformation d’un poste de 
MCF en PR pour des MCF hors classe avec HDR et 
qualifiés (n=2). 
 
Présentation des demandes : chaque responsable 
pédagogique et recherche présente la demande et 
répond aux questions des membres du conseil. 
 
Etude des profils recherche pour 2 demandes de MCF et 
vote du profil de recherche qui sera associé au profil 
pédagogique: 
- Poste de MCF Chimie Analytique :  
           Profil CNRL : 29 voix 
           Profil Carmen : 5 voix 
           Profil écologie microbienne : 1 voix 
           LBTI : 1 voix 
           Abstention : 0 voix 
- Poste de microbiologie 
           CIRI : 30 voix 
           Ecologie Microbienne : 6 voix 
           Abstention : 0 voix 
 
Stratégie de remontée des postes sur la liste de 150% 
des postes vacants : décision de faire remonter 5 
postes : 2 PR (en position 1 et 5), 3 MCF (en position 2, 3, 
4). 
 
Etude de la demande de poste de PR en dispositifs 
médicaux : Après discussion, il est proposé au vote de 
maintenir la demande en poste de PR ou de la 
transformer en poste de MCF : 
Oui : 12 voix 
Non : 24 voix 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La demande de poste de 
MCF en chimie 
analytique aura comme 
profil recherche celui 
proposé par le CNRL. 
La demande de poste de 
MCF en microbiologie 
aura comme profil 
recherche celui proposé 
par le CIRI. 
 
 
 
 
 
 
 
La demande de poste en 
DM concernera un poste 
de MCF. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Votes pour classer les 5 demandes de postes qui seront 
remontées en central : 
Vote poste de PU à remonter en 1

ère
 position 

A – PU Biologie Cellulaire  4 voix 
B – PU Biophysique 17 voix 
D – PU Législation 10 voix 
D – PU Maths/Stat 1 voix 
E – Santé Publique/ Eco     4 voix 
 
Vote poste 2

ème
 poste de PU qui sera à remonter en 5

ème
 

position 
A – PU Biologie Cellulaire  6 voix 
B – PU Législation 21 voix 
C – PU Maths/Stat 1 voix 
D – Santé Publique/ Eco    7 voix 
 
Vote pour le 1

er
 poste de MCU à classer en 2

ème
 position 

A – MCU Chimie Ana  1 voix 
B – MCU Chimie Théra  6 voix 
C – Microbiologie  3 voix 
D – Galénique   5 voix 
E – DM    21 voix 
F – Abstention   0 voix 
 
Vote pour le 2

ème
 poste de MCU à classer en 3

ème
 position 

A – MCU Chimie Ana  12 voix 
B – MCU Chimie Théra  10 voix 
C – Microbiologie  6 voix 
D – Galénique   8 voix 
E - Abstention                                     0 voix 
 
Vote pour le 3

ème
 poste de MCU à classer en 4

ème
 position 

A – MCU Chimie Théra  10 voix 
B – Microbiologie  12 voix 
C – Galénique   14 voix 
D – Abstention                                    0 voix 
 
La liste des demandes de poste émanant de l’ISPB est 
donc : 
1- Poste de PR en Biophysique, 
2- Poste de MCF en dispositifs médicaux, 
3- Poste de MCF en Chimie Analytique, 
4- Poste de MCF en Pharmacie Galénique, 
5- Poste de PR en Législation. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A envoyer avant le 12 
octobre, avec une note 
de synthèse. 
 

 

Fin du conseil : 20h57 

Relevé de décision rédigé par Christine Vinciguerra –Stéphanie Sentis- Patricia Gabriele, validé par Jacques Volckmann 

  



 
 

Conseil ISPB du 6 octobre 2016 

RELEVE DE DECISIONS DU CONSEIL DU JEUDI 06 OCTOBRE 2016 

Point abordé Décision(s) prise(s) Suite(s) à donner 
et/ou date d’effet 

Minute de silence en 
hommage à Claude CHAUMAT, 
MCF en Pharmacie Galénique, 
décédée le 31 juillet. 

  

1 Validation du CR du conseil 
du 20 septembre 2016. 

Sa validation est reportée au conseil du 21 
novembre, après vérification de quelques points et 
un ajout. 
 

A resoumettre au 
conseil de l’ISPB du 21 
novembre. 

2- Campagne d’emploi EC 
contractuel et BIATSS 
2017 

 

Pour chaque demande, présentation en 3 minutes 
de la demande par le responsable de la structure 
demandeuse et discussion avec les membres du 
Conseil. 
 
Poste d’enseignant contractuel (PAST) : 1 poste 
vacant suite au départ en 2016 de Pierre Toulhoat 
(PAST chimie analytique). Présentation par MA. 
Bolzinger d’un profil enseignant associé à la filière 
Industrie + Master pharmacie industrielle rattaché à 
l’IPIL, axé sur les affaires réglementaires, 
expérience en industrie des produits de Santé …. 
 
Vote pour faire remonter cette demande : 24 voix 
pour, 0 voix contre, 0 vote blanc, 5 abstentions. 
 
Postes de BIATSS : 
5 demandes de maintien sur les 5 postes vacants :  
2 postes d’adjoints administratifs au service de 
scolarité (présentés par C.Vinciguerra),  
1 poste d’adjoint technique dans le département 
Sciences Biomédicales A (présenté par Anne 
Doléans-Jordheim),  
1 poste d’adjoint technique pour le SCAR (Service 
Commun d’Animalerie de Rockefeller, (présenté par 
Charles Dumontet) et  
1 demande d’Assistant Ingénieur dans le 
Département Sciences Physico-Chimiques et 
Pharmacie Galénique (en remplacement d’un poste 
IGE (présenté par Sandrine Bourgeois). 
Vote pour faire remonter ces 5 demandes de 
maintien, sans classement = à l’unanimité. 
 
3 demandes de création :  
1 poste d’adjoint technique au département 
Sciences du Médicament (présenté par Luc 
Rocheblave),  

  
 
 
 
 
 
 
 
Demande à envoyer 
avant le 12 octobre, 
avec une note de 
synthèse. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
1 poste de secrétaire (adjoint gestion 
administrative) au département Sciences du 
Médicament (présenté par Roselyne Boulieu),  
1 poste d’adjoint technique / animalerie SCAR 
(présenté par Charles Dumontet). 
Il est procédé à un classement de ces 3 demandes. 
 
Vote pour déterminer la demande de création en 
première position : 
- Adjoint technique/ département SM        28 voix 
- Secrétaire (adjoint gestion administrative) / 
département SM                                              1 voix 
- Adjoint technique / animalerie SCAR         0 voix 
 
Vote pour déterminer la demande de création en 
deuxième position : 
- Secrétaire (adjoint gestion administrative) / 
département SM                                             23 voix 
-Adjoint technique / animalerie SCAR          6 voix 
 
Les trois demandes de création de poste de BIATSS 
sont classées de la façon suivante : 
1- Adjoint technique/ département SM<, 
2- Secrétaire (adjoint gestion administrative) / 
département SM,                                              
3- Adjoint technique / animalerie SCAR.      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Demandes à envoyer 
avant le 12 octobre, 
avec une note de 
synthèse. 
 
 

2 suite- Transformation de 
support MCF Hors classe 
qualifié en support PU 

Discussion sur la nouvelle possibilité de 
transformation de poste MCF hors Classe, avec 
HDR, qualifié et « avec un investissement 
remarquable au sein de l’établissement tant en 
recherche qu’en enseignement » en poste de PU. 
Sur l’Université, possibilité de 2 transformations.  
Deux MCF de l’ISPB remplissent ces critères. Après 
discussion, il est proposé de faire remonter les deux 
dossiers.  
Un vote est réalisé pour savoir si on classe ou non 
en conseil restreint les 2 dossiers. Suite au vote (19 
voix pour ne pas faire de classement et 10 voix pour 
faire un classement), les deux dossiers remonteront 
à l’université sans classement par le Conseil. 
 

Remontée des 
dossiers à l’UCBL 

avant le 24 octobre. 

3- Validation de la composition 
des membres des commissions 
de travail 

Sous réserve de la correction pour un élu étudiant, 
composition adoptée à l’unanimité. 

A diffuser aux 
Présidents de 
Commission et sur le 
site Internet de l’ISPB. 

Fin du conseil : 19h36 

Relevé de décision rédigé par Christine Vinciguerra –Stéphanie Sentis- Patricia Gabriele, validé par Eric 

Bouvier. 
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